



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM realizó el curso “Aplicaciones de Inteligencia Artificial Generativa para la Educación Médica en el Perú”

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, realizó el novedoso curso denominado “**Bootcamp de Aplicaciones de Inteligencia Artificial para la Educación Médica en el Perú**”, el mismo que se desarrolló en la modalidad presencial y virtual este miércoles 4 de diciembre último.

Este curso, primero en su modalidad que realiza ASPEFAM, fue organizado por la Red de Salud Digital e Inteligencia Artificial en Educación Médica, recientemente constituida y que está a cargo del Dr. Leonardo Rojas Mezarina, quien fue el encargado de dar las palabras de bienvenida a los más de 200 docentes de todas las facultades de medicina que participaron en el evento.

Por su parte, el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, Presidente de ASPEFAM, fue el encargado de inaugurar esta nueva jornada académica que aborda un tema de gran actualidad e importancia para la Educación Médica, tanto para docentes como estudiantes, como es la inteligencia Artificial.

Remarcó que la organización de este curso es parte de los esfuerzos que realiza ASPEFAM para seguir fortaleciendo las capacidades de sus facultades de medicina que hoy cuentan con un nuevo espacio como la Red de Salud Digital e Inteligencia Artificial en Educación Médica.

El curso que se inició desde las 9 de la mañana hasta las 6 de la tarde en la sede de ASPEFAM estuvo a cargo de expertos de una entidad especializada quienes compartieron los fundamentos tecnológicos y éticos de la Inteligencia Artificial y explicaron de manera práctica los usos de las principales aplicaciones en el campo de la Educación Médica.

El cierre de la actividad estuvo a cargo del Dr. Juan Carlos Meza, quien destacó la importancia de haber compartido estas herramientas de la Inteligencia Artificial que deben formar parte de las competencias de los docentes para aplicarlas de acuerdo a las necesidades que demande sus tareas académicas.

Es importante remarcar que este curso fue difundido a través de las redes sociales de ASPEFAM y todas las exposiciones y prácticas están a disposición de toda la comunidad médica y académica interesada en aplicar cada vez más la Inteligencia Artificial.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina de Medicina

